Tiene la palabra la señora Edila Lorena Saavedra.

◆ Preocupación de vecinos por relleno de terrenos

(Se muestran imágenes).

EDILA LORENA SAAVEDRA. Gracias, señora Presidenta. Buenas noches para todos y para todas.

Nos preocupa la situación que nos hacen llegar vecinos, y compañeros de la fuerza política Lista 99000 de la zona de la Quinta del Horno con respecto a los terrenos linderos que hace tiempo se están rellenando con escombros de las obras de la ciudad.

Uno de esos terrenos está al fondo de calle 25 de Mayo y el otro está al otro lado de la Quinta. Los rellenos llegan hasta el arroyo Mallada incumpliendo con las medidas y con los decretos de relleno de proximidad de cursos de agua, y con los retiros correspondientes a las distancias que estos tienen que tener.

Como se aprecia en las fotos, hay grandes desniveles, y, si se observa la zona desde calle Artigas frente a las instalaciones de OSE, se ven grandes barrancos prominentes. Además, todo ese relleno se ha esparcido hacia la vegetación y está tapando la flora que rodea el arroyo.

El seguimiento de este tema se

ha realizado con registro fotográfico de hace mucho tiempo y también lo han hecho llegar a las distintas autoridades, pero los planteo no han tenido recepción.

Lo que nos preocupa es el fantasma que ronda desde la inundación del 2016, dado que la magnitud que tuvo se debió al desborde del arroyo Mallada ante el impedimento de poder circular por su cauce natural.

Esos aspectos también fueron informados a la Comisión de Higiene, Salud y Medio Ambiente hace mucho tiempo por los integrantes del colectivo «San José más verde», cuando buscaban el apoyo en la Junta Departamental para presentar su proyecto. Ellos alertaron con informes, que dejaron en este Cuerpo, de esa problemática que, hasta el día de hoy, sigue sin respuesta de las autoridades.

Hay una contradicción por parte del Ejecutivo Departamental, ya que apoya el proyecto, pero los vecinos no han tenido respuesta sobre esa situación que se ha planteado en diversas oportunidades.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a Oficina de Ordenamiento Territorial de la Comuna. a Comisión Ordenamiento de Territorial y División de Tierras de la Corporación y a la prensa.

◆ Preocupación por agua estancada en la zona de la Hostería del Parque

En otro orden de cosas, señora Presidenta, padres de niños que practican deportes en la zona de la Hostería del Parque Rodó, cerca del lago donde parten las bicicletas para hacer los paseos, nos plantearon la preocupación de que hay agua estancada con olor fétido. Tuvieron que dejar de asistir a ese lugar porque hace mucho tiempo que el agua está estancada y se ha ido acumulando.

Reitero, padres con los niños han tenido que dejar de ir a esa zona por el riesgo que implica el agua estancada que hay en ese lugar.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, la Dirección General de Gestión Ambiental y Salud de la Comuna, a la Comisión de Higiene, Salud y Medio Ambiente de la Corporación, y a la prensa.

 Problemas en el suministro de agua potable en las localidades de Capurro, 18 de Julio y Pueblo Nuevo

Por otro lado, señora Presidenta, quiero plantear una solicitud de vecinos de las localidades de Capurro, de 18 de Julio y de Pueblo Nuevo, quienes nos hicieron saber que estuvieron sin agua desde el 6 de setiembre y por más de dos días. Hasta el momento, esa situación ha permanecido incambiada porque, según ellos, siguen teniendo baja presión de agua y cortes periódicos.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a las autoridades de OSE, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos, y a la prensa.

◆ 19 de noviembre: Día Mundial para la Prevención del Abuso Sexual de Niños, Niñas y Adolescentes

Por último, señora Presidenta, quiero decir que, el 19 de noviembre, fue el Día Mundial para la Prevención del Abuso Sexual de Niños, Niñas y Adolescentes. En los primeros seis meses del 2023, se intervino, según el SIPIAV, en seis mil doscientas noventa y seis situaciones de violencia hacia niños y adolescentes. Este es un tema que nos preocupa y por el cual nos tenemos que ocupar.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al SIPIAV y a la prensa.

Muchas gracias, señora Presidenta.

SEÑORA PRESIDENTA. Secretaría dará los trámites solicitados.